

Der Rat beschließt:

Die grundsätzliche strategische Ausrichtung der Gemeinde Eitorf bzgl. des Umgangs mit der Minderheitsbeteiligung an der St. Franziskus Krankenhaus Eitorf GmbH ist zu erörtern. Hierzu ist sich externen Sachverständes zu bedienen.

Die Verwaltung wird beauftragt, hierzu die nötigen Informationen einzuholen, geeignete Berater zu suchen und mögliche Kosten zu ermitteln. Möglichst zeitnah ist mit einem entsprechenden Bericht bzw. einer Beschlussvorlage an den Hauptausschuss heranzutreten.